



Herzkind Christian und seine Eltern bedanken sich bei den vielen Spendern.

## UNTERSTÜTZUNG

# Spender zeigen großes Herz für Herzkinder

**ESTERNBERG.** Familie Feichtinger bedankt sich ganz herzlich bei allen, die jedes Jahr ein Herz für Herzkinder haben. 807 Euro wurden insgesamt gespendet. Davon gehen 607 Euro an das Teddyhaus in Linz und 200 Euro wurden an eine Familie aus Esternberg übergeben. „Als Eltern eines Herzkindes

ist es uns ein Anliegen, jedes Jahr den Verein zu unterstützen. Das Teddyhaus ist die wichtigste Einrichtung und Auffangstation, die wir als Eltern dringend brauchen, um bei längeren Krankenhausaufenthalten in der Nähe unseres Kindes sein zu können“, erklären Jutta und Christian Feichtinger. ■